

# Urlaub als großes Familientreffen

Langjährige Feriengäste im Landhotel Gruber geehrt – Gegend gefällt ihnen

**Herzogau.** (lup) Früher besuchten sie regelmäßig die in Lenkenhütte lebende Mutter, inzwischen verbringen sie in unserer Gegend die schönsten Tage des Jahres. Und das seit einem halben Jahrhundert. Kurt und Hermine Stringa aus Idtstein im Taunus wurden daher seitens der Stadt und der Quartiergeber mit einer gebührenden Ehrung bedacht.

Die fand im Landhotel Gruber statt, wo die Stringas seit 15 Jahren so richtig entspannen können. Die Jahre zuvor hatten sie beim „Waterloo“ in Lenkenhütte Quartier bezogen. Und da das Ehepaar aus Idtstein für das Waldmünchner Urlaubsland kräftig die Werbetrommel gerührt hat, kommen inzwischen auch Schwager und Schwester mit ihren Familien hierher. Der Urlaub wird somit zum großen Familientreffen. So ergab es sich, dass auch Hildegard und Konrad Wallisch, sie sind mit den Stringas verschwägert, für 40 Jahre Treue zur Urlaubsregion ausgezeichnet werden konnten. Seit zehn Jahren zählen sie ebenfalls zu den Stammgästen des Herzogauer Landhotels.

Vor allem die schönen Wanderwege und die Natur haben es den Gästen angetan. Ganz begeistert sind sie vom Rundwanderweg um den Perl-



Vizebürgermeister Josef Brückl, Sigrid Frei vom Touristbüro und Quartiergeberin Evi Wagner zusammen mit den geehrten Urlaubsgästen.

see. Ein dickes Lob gab es für die fürsorglichen Quartiergeber.

Vizebürgermeister Josef Brückl wertete die langjährige Treue als Kompliment sowohl für die Region als auch für die Gastgeberfamilie. Hier werde der Feriengast noch geschätzt, das Angebot stimme. Ein Lob galt dem Landhotel Gruber: „Da stimmt der Service.“ Brückl

drückte den Wunsch aus, die achtköpfige Urlaubsgesellschaft möge weiterhin hier ihren Urlaub verbringen. Sigrid Frei vom Touristbüro überreichte an die treuen Gäste neben einer Urkunde noch kleine Präsente. Evi Wagner dankte diesen namens des Hauses mit je einer hübschen Glasschale. „Damit Ihr auch zu Hause an uns denkt.“